

SAUVETERRE

Lancé en 2018 par le Conseil départemental du Gard et confié à Altice France - XpFibre, le déploiement du réseau départemental de fibre optique a désormais rendu éligibles plus de 269 000 logements et locaux professionnels sur 302 communes gardoises. Zoom sur l'une d'entre elles, Sauveterre.



FOCUS

Sauveterre compte 1 133 logements et locaux professionnels, dont 1 086 sont éligibles à la fibre optique très haut débit WiGard, soit 95,9 %. 692, soit 61 % d'entre eux ont d'ores et déjà souscrit un abonnement à la fibre. À l'échelle du canton de Roquemaure, 96,1 % des logements et locaux commerciaux sont éligibles à la fibre, et 57 % y ont souscrit.

Jacques Demanse, maire depuis 1995 :

« La fibre était très attendue »

Maire de Sauveterre depuis bientôt trente ans, Jacques Demanse a vu sa commune se développer, pour dépasser aujourd'hui les 2 100 habitants. Sauf qu'avec cette croissance démographique, due à l'installation de nombreuses familles, le débit permis par l'ancien réseau cuivre, vieillissant, était devenu pour le moins insatisfaisant. Alors « la fibre était très attendue », reconnaît l' élu, qui « ne peut que remercier le Conseil départemental pour cette opération ». Aujourd'hui, grâce au déploiement de la fibre très haut débit WiGard, le village dispose enfin d'une connexion satisfaisante, pour ses habitants mais aussi « pour les nombreux indépendants qui travaillent à domicile », souligne le maire. « La fibre a arrangé beaucoup de choses », résume-t-il. Il faut dire que le réseau mobile est encore largement perfectible sur la commune, ce qui renforce encore l'attrait de la fibre, qui permet aux habitants de téléphoner en appels wi-fi depuis leur mobile. Sur la question du réseau mobile, le maire a désormais bon espoir que la situation évolue « d'ici le premier trimestre 2025. »

Marine Bourgues, architecte d'intérieur :

« Heureusement qu'on a la fibre »

Installée depuis 2022 avenue de Provence à Sauveterre, Marine Bourgues a « connu l'avant » fibre très haut débit WiGard pendant quelques mois. De quoi lui faire dire que « c'est bien mieux avec la fibre », notamment pour passer ses appels mobiles : « je passe par les appels wi-fi, heureusement qu'on a la fibre. » Architecte d'intérieur et designer d'espaces, Marine Bourgues envoie « tous les jours » des plans et autres fichiers très volumineux à ses clients. Alors la fibre très haut débit est indispensable pour le bon fonctionnement de son entreprise, qu'elle a pu implanter là où elle a envie de vivre.



Françoise Laurent-Perrigot Présidente du Conseil départemental du Gard

Le Conseil départemental du Gard a décidé d'assurer l'égalité d'accès aux nouvelles technologies pour tous les habitants du Gard en supervisant et en finançant l'installation de la fibre optique dans les zones non couvertes par les opérateurs privés, soit 303 communes exclues du programme national très haut débit. L'objectif de raccorder 257 000 logements

ou locaux d'activité de notre département à la fibre a été dépassé puisque plus de 269 000 logements sont désormais rendus éligibles. Grâce à cet engagement sans précédent, le Conseil départemental du Gard ouvre la voie à un avenir où chaque citoyen pourra pleinement bénéficier des opportunités offertes par les nouvelles technologies.

Question à Nathalie NURY et Patrick SCORSONE

Quel bilan tirez-vous du déploiement de la fibre sur le canton de Roquemaure ?

Le déploiement du Très Haut Débit représente une avancée majeure pour les habitants et les entreprises locales. Dans notre canton, nous sommes à un taux de couverture de 96 % soit 15 156 locaux éligibles dont 57 % ont déjà souscrit un abonnement.

Ce projet ambitieux mené par le Conseil départemental du Gard vise à améliorer l'accès aux services en ligne, à soutenir le télétravail, à développer l'économie locale et à réduire la fracture numérique. Ce déploiement est notamment crucial pour les collèges du département afin d'offrir à notre jeunesse des outils numériques performants.

Le conseil départemental a pleinement rempli sa mission de cohésion territoriale répondant aux besoins actuels et futurs de la population et de son développement.

Nathalie NURY

Vice-présidente, Déléguée à l'Éducation et aux collèges
Conseillère départementale du canton de Roquemaure

Patrick SCORSONE

Conseiller départemental
du canton de Roquemaure

Plus d'informations
sur wigardfibre.fr

